

Quelles sont les possibilités d'accès aux ressources à distance ?

Le tableau ci-dessous résume les possibilités d'accès aux données depuis l'extérieur de l'école et montre quelles variantes sont les mieux adaptées à vos besoins.

La variante la mieux adaptée dépend principalement de deux facteurs:

- La fréquence du travail sur les données de l'école depuis l'extérieur de celle-ci (par exemple depuis la maison, un autre lieu de travail, le train)
- La disponibilité ou non d'un accès Internet lors du travail en dehors de l'école

Fréquence du travail externe	Accès à Internet	La variante adaptée
Rarement	Non (trop lent)	Clé USB
Fréquemment	Oui	L'accès distant d'un réseau virtuel (VPN)

Adresse URL en ligne: <https://faq.he-arc.ch/article.php?id=52>